

Kirche in 1Live | 12.06.2025 floatend Uhr | Eva Meisel

## Mama und Papa

Da frag ich lieber nochmal Mama oder Papa.

Kennt ihr das? Ihr sitzt mit euren Freunden zusammen und unterhaltet euch auf einmal über ein erwachsenes Thema: Hausrat- oder Rechtsschutzversicherung, Hausmittel gegen Husten oder Fieber. Man wohnt schon länger nicht mehr zu Hause und ist eigentlich auch wirklich selbstständig. Uni läuft, Essen ist immer genug da, der Haushalt klappt auch, es muss ja nicht immer so aufgeräumt oder sauber sein. Aber es gibt Themen, da frage ich lieber nochmal bei den erwachsensten Erwachsenen nach, die ich kenne: meine Eltern. Papa, wie ist das nochmal, ich bin doch noch bei euch mitversichert, oder? Zum Glück. Mama, was hast du da nochmal immer dran gemacht an deinen Hustensaft? Zwiebeln, super.

Meine Eltern freuen sich, wenn ich sie anrufe. Sie fühlen sich wertgeschätzt. Das haben sie verdient. Sie haben mir alles Wichtige fürs Leben beigebracht. Sie haben mir auch beigebracht, dass man um Hilfe bitten kann, wenn man nicht weiterweiß. Bei ihnen und auch bei Gott. Denn es gibt Fragen, da brauche ich Hilfe von einem anderen. Gott sagt zu uns: Ich Sorge für dich, wie Vater und Mutter für ihr Kind sorgen. Das ist gut zu wissen, dass ich mich mit allen Fragen an Gott wenden darf. Auch mit den Erwachsenen-Fragen.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel